

Unser neuer Beachvolleyballplatz

Es ist vollbracht, nach einer einjährigen Planungs- und Bauphase wurde der erste Ball auf unserem neuen Beachvolleyballplatz gespielt.



Von Baggerarbeiten, über Kies wegschaufeln bis hin zum neuen Sand einfüllen. Für jeden fleißigen Helfenden war etwas dabei.



In der pädagogischen Arbeit mit den Jugendlichen legen wir viel Wert auf Beteiligung, gemeinsame Ausgestaltung der Hilfe und Teilhabe am Leben in der Gesellschaft. Der Wunsch, von Seiten der Jugendlichen, nach einem einrichtungsinternen Sportangebot, wurde in vielen Gruppenbesprechungen gegenüber den Mitarbeitenden geäußert.

Die Planung und der Bau des Platzes wurde in Eigenregie über Mitarbeitende der Einrichtung gestemmt. Die Jugendlichen der Einrichtung durften den Bau tatkräftig mit unterstützen und waren so live bei der Entstehung mit dabei. Ein Beitrag zur Finanzierung wurde von der Jugendstiftung Baden- Württemberg geleistet.

Das Ziel der Errichtung eines Beachvolleyballplatzes war es, ein niederschwelliges sportliches Angebot für die Jugendlichen der Einrichtung zu schaffen, welches zudem zu einer sinnstiftenden Freizeitgestaltung beitragen soll.

Als Ausgleich zu den vielen Aufgaben im Alltag soll der Platz als Anlaufstelle zum „Auspowern“ und den „Kopf frei bekommen“ dienen.

Geplant ist auch die gemeinsame Nutzung mit örtlich ansässigen Vereinen, um damit die Kooperation mit möglichen Freizeitperspektiven für unsere Jugendliche zu stärken, einen Austausch über den Tellerrand zu ermöglichen und den Platz größtmöglich zu nutzen.



Unser Ansprechpartner vor Ort: Stefan Gerum: gerum@cjw.eu; Tel. +49 7664 409 208
Anfragen über eine Nutzung des Platzes können gerne an Herrn Gerum gerichtet werden.